

圖書館利用每月一學：

# 如何找到圖書館網頁？

# 1.利用院內網路連結

禮佛是為了訓練我們的恆心、耐心、清涼心，也是去除傲慢，陶冶自我身心的課程。

- 公告區
- 科室專區
- 查詢專區
- 醫病共享(SDM)
- 文件專區
- 圖書館**
- 簽到退
- e-Learning
- 危機管理機制
- BIKM
- 教學專區
- 通報作業
- 大林慈濟官網



(官網建議使用  
chrome)  
Computer IP  
10.2.13.183

大林健康操	最新公告	ICD-10專區	同仁申訴暨意見反映專線
檢驗危急值通報	雙向簡訊訊息查詢	New感染管制專區	New 品質與創新中心
電子病歷管理	電子簽章	外院電子病歷查詢	電子申報系統
新醫療系統	慈濟醫療志業病歷電子書	預約慢性病連續處方箋	健康促進
資訊叫修系統	工務請修系統	變更密碼	密碼設定
癌症管理系統	大林個管系統	電子字典	醫學拼字檢查
醫療志業社區活動登錄系統	志工簽署資料保密(舊) 志工簽署資料保密(新)	整合型管理資訊系統	院內分機查詢
醫學倫理委員會專區	產婦胎兒遠距照護系統	大林慈濟醫院power BI儀錶板	安寧療護案號維護 心蓮安寧療護管理系統
布服撥補系統 <small>布服撥補系統問題請聯繫 總務室</small>	HRP住院醫師系統 HIS5測試環境	Jira平台 Jira操作手冊	O365入口
病歷電子書	望年會中獎查詢	羅東採購系統測試平台	
大林慈濟照顧服務員委託申請系統	電子病歷表單整合平台	血糖機品管平台連結	流感疫苗問卷 健康促進問卷 COVID19疫苗施打問卷
New COVID-19疫情資訊	New COVID-19醫療資訊	New TOCC檢核	New TOCC填寫
非職工人員照護病人接觸史登錄	院內員工COVID-19疫苗注射預約		

# 2.醫院網站連結

The image shows a screenshot of a hospital website's navigation menu. The main menu items are: 務, 最新消息, 關於我們, 醫療團隊, 特色醫療, 衛教天地, **教學研究**, 聯絡我們, and a hamburger menu icon. The '教學研究' (Academic Research) item is highlighted with a red box. A dropdown menu is open from this item, listing: 研究部, 教學部, **圖書館**, 數位學習, and 研究倫理委員會. The '圖書館' (Library) item is also highlighted with a red box and has a yellow hand icon pointing to it. Below the navigation menu, there is a large banner for '藥預約' (Medicine Appointment) and '來過十' (Come over ten). The banner text includes: '因應疫情變化，為減少排隊接觸風險' (Due to changes in the epidemic, to reduce the risk of queuing and contact), '5/18(二)起，調整預約慢箋領藥日時間/地點' (Starting from 5/18 (Tue), adjust the time/location for slow prescription medicine pickup), and '上午時段(08:30-12:30)：一律於專用車道領藥。其餘時' (Morning hours (08:30-12:30): all at the dedicated lane for pickup. Other times...). Below the banner, there are three boxes: '30分鐘內免停車費' (30 minutes free parking fee), '慢箋預約網頁QR' (Slow prescription appointment website QR code) with a QR code and '服務時間：24小時' (Service hours: 24 hours), and '慢箋預約電話：05-' (Slow prescription appointment phone: 05-) with '服務時間：08:00-12:30;' (Service hours: 08:00-12:30;). At the bottom, a grey bar contains the text: '本專案僅限防疫期間，非預約當日領藥請批價過卡後於門診藥局排' (This project is only valid during the epidemic prevention period, for non-appointment day pickup, please get the price card after the clinic pharmacy queue).

# 3.院外搜尋方法



The image shows a Google search interface. The search bar contains the text '大林慈濟醫院圖書館', which is highlighted with a red box. Below the search bar, a yellow box contains the text '1. Google搜尋「大林慈濟醫院圖書館」'. The search results show two entries. The first entry is for 'tzuchi.com.tw' with the URL 'https://dlweb01.tzuchi.com.tw › library'. The second entry is for 'tzuchi-healthcare.org.tw' with the URL 'https://dalin.tzuchi-healthcare.org.tw › shou-ye', which is highlighted with a red box. A yellow box next to this entry contains the text '2. 點選有蓮花圖示的搜尋結果，才是新網頁'. Below the second entry, there is a red box around the text '圖書館新購資源，「Complete Anatomy解剖學資料庫 & Writefull英文論文寫作輔助工具」，歡迎同仁多加使用！」。 At the bottom, there is a link to 'https://dalin.tzuchi-healthcare.org.tw › xue-xi-zi-yuan' and the text '圖書館利用課程 - 大林慈濟醫院'. At the very bottom, there is contact information: '【圖書館導覽】... 佛教慈濟醫療財團法人大林慈濟醫院圖書館... FAX : 05-2648006 | e-mail : library@tzuchi.com.tw | 地址 : 622嘉義縣大林鎮民生路2號3F.'

Google

大林慈濟醫院圖書館

1. Google搜尋「大林慈濟醫院圖書館」

全部 地圖 圖片 新聞 書籍 更多 工具

約有 231,000 項結果 (搜尋時間 : 0.40 秒)

tzuchi.com.tw  
https://dlweb01.tzuchi.com.tw › library

佛教慈濟醫療財團法人大林慈濟醫院圖書館

2023年1月31日 — 週一至週五 8:30-18:50 · 週六、週日及國定假日休館 · 打蠟日開放時間 : 8:30-18:00 ...

tzuchi-healthcare.org.tw  
https://dalin.tzuchi-healthcare.org.tw › shou-ye

2. 點選有蓮花圖示的搜尋結果，才是新網頁

首頁 - 大林慈濟醫院

圖書館新購資源，「Complete Anatomy解剖學資料庫 & Writefull英文論文寫作輔助工具」，歡迎同仁多加使用！ ▶ 文獻查詢使用手冊，同仁使用電子資源整合系統前可先行 ...

https://dalin.tzuchi-healthcare.org.tw › xue-xi-zi-yuan

圖書館利用課程 - 大林慈濟醫院

【圖書館導覽】... 佛教慈濟醫療財團法人大林慈濟醫院圖書館... FAX : 05-2648006 | e-mail : library@tzuchi.com.tw | 地址 : 622嘉義縣大林鎮民生路2號3F.

# 下載圖書館APP

Android



iOS





慈濟志業體圖書館  
LIBRARIES OF TZU CHI AFFILIATES

若出現此圖示，提醒您已經有書逾期，請儘速歸還。



可查詢當前所借閱的書籍以及到期日，亦可由此功能辦理續借。



若出現此圖示提醒您預約的書已經到館，可至圖書館取書。



我的書房



館藏查詢



行動借閱證

未攜帶識別證時，可依此條碼辦理借書。

可查詢各館當月新書。



新書報報



其他連結



帳號管理

查詢圖書館館藏，以及在館的狀況。

可前往其他慈濟志業體圖書館的網站。



登出

管理此APP上綁定的圖書館借閱帳號。

**圖書館新網址:**  
[https://dalin.tzuchi-  
healthcare.org.tw/index.php/library](https://dalin.tzuchi-healthcare.org.tw/index.php/library)